

BOLETÍN FIN DE SEMANA (26-MARZO-2006)

Este fin de semana hemos podido disfrutar de un tiempo expléndido y hemos constatado que la primavera está llegando, también a Fuertescusa.

Lo más interesante, aunque resulte efímero, es la recuperación de los cauces. Hoy casi nos va a quedar un monográfico del líquido elemento.

El Escabas baja con una gran cantidad de agua y el Royo le aporta su buena parte.

Desde el Puente de Casa



La desembocadura del Royo



Vista desde los Túneles



La Fuente Grande (Grande)



El Depósito limpio.
Como ya sabéis los patos pasaron a mejor vida debido a la intervención de una fuina. En esa zona el año pasado un animal similar acabó con varios gallineros. Sin embargo en la mañana del domingo pudimos ver como navegaba un tremendo pez de medio metro de longitud en el Depósito, duraría así todo el verano.



Recordamos que continúa la exposición de Escultura Urbana. Lleva abierta varios meses y para espectador.

